L'association Langues et cultures fête ses 10 ans



En présence de Jacques Grasser, Philippe Aubel (à droite) s'est fait le porte-parole d'une association qui marche.

Forte de dix ans d'existence, l'association Langues et cultures d'Epinal a profité de son assemblée générale annuelle pour fêter cette décennie consacrée en majorité à promouvoir des langues étrangères, plus précisément, l'anglais et l'allemand. Une trentaine d'adhérents sur les soixantedouze que compte l'effectif a pu, jeudi soir, à la salle Interieunes, constater du dynamisme et de la bonne entente qui v règnent, par la voix de son président, Philippe Aubel, le fondateur. Tous salués par l'adjoint au maire, Jacques Grasser qui mettra en exerque les liens instaurés avec toutes les villes iumelées de la cité : « des relations qu'il faut conserver », prônera l'élu. Dans ce domaine, cette association a toute sa place, elle qui a pour but affiché « de favoriser les échanges linguistiques et culturels, en particulier mais pas

exclusivement pour les pays où la Ville d'Epinal a des villes jumelles ».

Pour ce faire, les dirigeants se sont donné les moyens de leurs ambitions et le bilan 2014-2015 fait état de 64 « élèves » répartis sur neuf cours hebdomadaires, dont cing en anglais assurés par Karine Mathiot, Danièle Bregeon et Anne-Gaëlle Olivier, et deux en allemand dirigés par Nicole André. Si la saison concernée a connu quinze abandons, quatorze nouveaux ont rejoint, à cette rentrée, les séances et sept demandes sont en attente. « Analophones et germanistes montrent de belles motivations», ont fait constater les enseignants qui utilisent également la conversation orale comme mode d'apprentissage ou de consolidation des acquis.